
Hora: 08:30 a 09:00               Montevideo, jueves 17/05/18 

   

Informe Comisión de Carreras de Bibliotecología y Archivología 

Orden docente: Liliana Gargiulo (A) 

Orden egresados: Lic. Lorena Pérez (B), Lic. Ángela Rinaldi (B), Lic. Isabel Alvarez (A) 

Orden estudiantil: Florencia Egaña (A), Judith Varela (B) 

Asiste como invitado: Fernando Calvete (A) 

Coordinadores de carreras: Prof. Javier Canzani (B), Profa. María Laura Rosas (A) 

Asistentes académicos: Magdalena Martínez (B) 

UAE: Ana Martínez (C) 

Asiste en Secretaría: Sra. Elsa Báez 

Puntos previos: 

1 – Solicitud de Designación de Tribunal para la defensa del Trabajo Final de Grados del Bach. 

Maximiliano Rodríguez.  

Orden del día: 

Se aprueban todos los puntos y se pasa a informar, por parte de los coordinadores, la situación de 

algunos asuntos pendientes. 

1 – Se sigue trabajando en la conformación de un ciclo inicial común (1° y 2° semestre) para las tres 

carreras, considerando que hay una alta probabilidad de que quede pronto para la generación 2019. 

Donde se presentan los mayores desafíos es en el área de las teorías, donde la mayor preocupación de 

los docentes involucrados radica en lograr la unificación sin la pérdida de identidad de cada disciplina. 

2 – Realizaron una reunión con bedelía para estudiar si era necesario o no asignar un crédito más a cada 

optativa cursada con 3 o 4 créditos. De dicha reunión  surgió que (según ellos), con la redistribución de 

los créditos excedentes del resto de los módulos en el módulo de optativas es suficiente para llegar al 

mínimo. De todas maneras quedó abierta la posibilidad de que si hay algún caso particular que no llegue 

al mínimo pueda acercarse al coordinador correspondiente y plantear el tema. 

3 – Con respecto a la malla curricular siguen los ajustes a la interna de los departamentos para agregar o 

sacar créditos a las unidades curriculares y que algunas obligatorias pasen a opcionales y que algunas 

opcionales pasen a obligatorias. Para que la generación 2019 comience con una malla en la que las 



materias obligatorias no excedan los mínimos exigidos en cada módulo ya que la excepción de la 

redistribución de créditos es solo hasta la generación 2018. 

4 – De parte de la representante de la UAE se planteó la posibilidad plantear a los docentes el afrontar 

las evaluaciones de las distintas unidades curriculares (al menos del ciclo inicial) de diversas maneras, 

por ejemplo haciendo evaluaciones conjuntas entre más de una unidad curricular. La intención sería que 

los docentes revisen las prácticas de evaluación para que a la mitad y al final de cada semestre los 

estudiantes no se vean sobrecargados de fechas de parciales. 

5 – Sobre el reglamento para la presentación del Trabajo Final de Grado se informó que sigue 

trabajándose en la Comisión de Enseñanza para lograr una unificación entre los del instituto de 

Información y el de Comunicación. Una vez finalizada será enviada a las Comisiones de Carreras de 

ambos Institutos. 

6 – Se realizó la consulta a los distintos departamentos acerca del estado del arte de la investigación en 

el Instituto y a la brevedad le enviarán dicha información a los coordinadores de carreras. 

En decanato quien está a cargo de la temática investigación es Juan Queijo y la referente de 

investigación de la FIC es Leticia Gambetta. 

Ante la consulta sobre la disponibilidad de dicha información se nos puso al tanto que si bien la nueva 

web de la FIC está disponible desde el lunes 14/05/18, eso no quiere decir que esté con toda la 

información cargada. Eso es algo que sigue en proceso (actualmente hay una sola persona) y que a 

partir de la incorporación de personal en el segundo semestre se podría mantener completa y 

actualizada. 

Por lo tanto la intención es que tanto la información sobre extensión como sobre investigación se 

encuentre disponible en las correspondientes pestañas de la web. 

Próximo encuentro: jueves 31/05/18      Hora: 08:30 


